

Endlich wieder Velomärt!

vom 2. Juni 2021 — 916 Zeichen



Velomärt Basel meldet sich nach Corona-Pause zurück

Endlich wieder Velomärt! Nach einem Unterbruch 2020 findet am Samstag, 5. Juni 2021 der Velomärt Basel wieder statt. Ein geeignetes Schutzkonzept, viel Platz und geschickte Führung der Besucher:innen ermöglicht allen Interessierten einen sicheren Besuch.

Am Velomärt Basel werden rund tausend Velos verkauft. Verkäufer:innen melden Velos online unter <u>velomaert-basel.ch</u> zum Verkauf an. Käufer:innen sehen sich am Velomärt um, lassen sich von Velomechaniker:innen beraten und bezahlen an der Kasse, was auch bargeldlos geht.

Mitglieder von Pro Velo und VCS können sich bereits ab 9 Uhr gemütlich in der Halle umschauen und die besten Schnäppchen sichern. Mitgliedschaften können direkt vor der Halle 2 (Rundhofhalle, Eingang unter der grossen Uhr) abgeschlossen werden. Für alle anderen öffnen die Türen um 10 Uhr.

Nach viel Vorbereitungsarbeit und Planungen ist die Vorfreude auf das traditionelle Velo-Happening gross!

- VCS beider Basel & Pro Velo beider Basel

Samstag, 5. Juni 2021

Türöffnung für Mitglieder von VCS und Pro Velo: 9 Uhr, für alle anderen: 10 Uhr; Ende: 16 Uhr Messe Basel, Halle 2, Eingang unter der grossen Uhr.

Alle Infos unter velomaert-basel.ch.

weitere Auskünfte

Florian Schreier, Geschäftsführer VCS beider Basel 061 311 11 77, 076 581 10 83, florian.schreier@vcs-blbs.ch

Roland Chrétien, Geschäftsführer Pro Velo beider Basel o61 363 35 35, roland.chretien@provelo-beiderbasel.ch

